



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Expediente número: 256/96

FUNDAMENTOS

Conformado hace aproximadamente 16 años por rionegrinos residentes en Bariloche, el GRUPO DE FOLKLORE BARILOCHE mantiene desde su creación; la firme voluntad de recuperar y revalorizar los músicos, poetas e intérpretes de la región y de la Patagonia en general.

Desde sus comienzos, esta iniciativa se hizo realidad, desarrollando activas propuestas desde el "Refugio de las Artes" con la colaboración de sectores de la comunidad, se llevaron a cabo un sinnúmero de presentaciones a total beneficio de distintas instituciones locales, y la formación de delegaciones que representaron a la ciudad de Bariloche en otras localidades.

Entre otros importantes acontecimientos artísticos se asistió y se llevó a cabo nuestro canto patagónico a la Fiesta Nacional del Turismo (San Juan); "Hermanados" en Puerto Montt (Chile); Fiesta Nacional de la Manzana y Fiesta Nacional del Lúpulo en Río Negro; Fiesta Provincial de la Fruta Fina (Chubut); Fiesta Provincial del Trencito (Maitén); Fiesta Provincial del Michay (Río Negro); Fiesta de la Ventana y de la Tonada (Mendoza); Festival Aniversario y de la Canción Patagónica (Comodoro Rivadavia); Festival Nacional Austral del Folklore (Santa Cruz); Encuentro Folklórico de la Línea Sur; Encuentro de Músicos Patagónicos "Tren Tahuen" (Neuquén); Río Negro Cultural hacia el país Cosquín -Córdoba; Festival Nacional e Internacional del Folklore en Chajarí (Entre Ríos); Festival de Folklore en Tucumán y "Noche de Canto en la Fiesta Nacional del Esquí en Esquel, entre otros.

En la localidad de Bariloche se participó además como organizador del Festival Aniversario de la ciudad en varias ediciones; en el "Pueblo Canta y Baila con sus Músicos Populares" durante la Fiesta Nacional de la Nieve; con músicos populares en concierto en "Navidad para Todos" y "Música Popular en los Barrios" (1ra. Edición).

Estas y otras realizaciones culturales permitió completar una obra para seguir creciendo hasta que las raíces del canto patagónico se instale con mayor plenitud en nuestra sociedad.

Continuando en esta senda, el Grupo de Folklore Bariloche organiza la XI Edición "La Patagonia Canta en Bariloche" que se llevará a cabo los días 7, 8 y 9 de junio de 1996.

Un centenar y medio de artistas folklóricos invitados, medios de comunicación regional y nacional y el público de la región acompañarán nuevamente este festejo, que merece cada día más el reconocimiento y la jerarquía de un evento típico y único en el país.

De esta manera Tierra del Fuego, Santa Cruz, Chubut, Río Negro, Neuquén provincias de la Región Patagónica a la que se suma La Pampa, estarán presentes durante las tres jornadas de junio sobre el escenario Hugo Berbel de San Carlos de



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Bariloche, entonando los acordes de una música que simboliza el orgullo y los climas de la región más austral del continente:

Por ello:

Eduardo Mario Chironi, legislador.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés provincial la XI Edición "La Patagonia Canta en Bariloche" organizada por el grupo de Folklore Bariloche y que se desarrollará los días 7, 8 y 9 de junio en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.